



La institución insular entrega una placa conmemorativa al regatista Mateo Sanz por la medalla d'oro conseguida al mundial de Windsurf.

El formenterés Mateo Sanz ha recibido esta mañana una placa conmemorativa de la mano del presidente y conseller de Deportes del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, y del delegado de Deportes del Govern Balear, Diego Gonzàlez, por la medalla de oro conseguida en el Campeonato del mundo de Windsurf sub19 celebrado en Turquía.

El regatista, miembro del Club Vela Formentera, se ha convertido en el primer español que gana un mundial de windsurf en una categoría olímpica y, con sólo 16 años, Mateo Sanz está llamado a ser todo un referente de este deporte en España.

El formenterés ocupó el lugar más alto del podio después de una concurrida regata, en la cual luchó por la primera posición ante el coreano Wonwoo Cho y el polaco Pawel Tarnowski, segundo y tercer lugar, respectivamente.

Unos 300 regatistas de 59 países participaron en la ciudad turca, dentro de la cuadragésima edición del Volvo Youth Sailing World Championship. Gracias a los magníficos resultados de los deportistas españoles, España ha finalizado tercero en el ranking por países, sólo superada por Francia y Gran Bretaña.

El joven regatista ha estado acompañado por su entrenador, Asier Fernàndez, y por su familia.